

LOCAL | Sanidad

El PP denuncia el "silencio cómplice" del equipo de gobierno ante el cierre de las consultas del Centro de Salud en horario de tarde

Solicitan al equipo de gobierno que se agilice la reunión acordada en una moción con la Consejería

Redacción

Viernes 6 de julio de 2018 - 17:31



El Partido Popular ha denunciado el cierre, en horario de tarde, de las consultas médicas del Centro de Salud de Priego, desde el pasado 18 de junio y hasta el 14 de septiembre, criticando el “silencio cómplice” que el actual equipo de gobierno guarda sobre este tema.

En una nota de prensa, los populares hacen constar que por segundo año consecutivo, “los vecinos de Priego ven recortadas por la Junta de Andalucía las horas de atención primaria y servicios en el Centro de Salud”,

al permanecer las instalaciones abiertas únicamente de 8 a 15 horas hasta mediados de septiembre, atendándose a partir de las 15 horas en el servicio de Urgencias.

Desde el Grupo Popular, no entienden como el alcalde de Priego, “no ha tomado cartas en el asunto, ante los recortes de servicios una vez más de la Junta de Andalucía hacia nuestro municipio y ante las quejas acaecidas por los usuarios”.

De igual forma, desde el PP muestran su disconformidad con que se siga dejando correr el tiempo, “más de un mes de la aprobación de la moción del PP en el Pleno sobre las necesidades sanitarias, en la cual se ponía de manifiesto una vez más, las carencias en especialidades médicas, medios técnicos, horarios de transporte al hospital, la necesidad de gestionar el terreno para un futuro CHARE entre otras, así como, la demanda de una reunión urgente con la Consejera y Delegada de Salud para tratar dichos asuntos, de la que hasta la fecha, nada se sabe”.

Según los populares, “como viene siendo habitual desde que el PSOE ostenta la alcaldía, el Pleno aprueba acuerdos en los que se solicitan reuniones con las diferentes Delegaciones Provinciales o Consejerías a las que deben asistir todos los grupos con representación en el Pleno para exponer la situación y demandas de la localidad, llevando así una voz unívoca”, añadiendo que éstas, “o se mantienen únicamente por algunos miembros del tripartito, como hemos podido saber, o ni siquiera se dan, incumpliendo continuamente acuerdos del Pleno, algunos de ellos de hace más de un año”.

Ante estos argumentos, desde el PP se solicita al PSOE y al resto de grupos que componen el actual equipo de gobierno, “que agilicen la reunión acordada en el Pleno y que inmediatamente soliciten explicaciones por escrito a la Consejería de por qué un año más se castiga y recorta a nuestra ciudad en los servicios básicos sanitarios. Priego y sus aldeas no merecen que se siga permitiendo por más tiempo esta situación”.